



CAMPO SANTO TEUTONICO



BUNDESPRÄSIDENT STEINMEIER UND SEINE EHEFRAU ELKE BÜDENBENDER ZU BESUCH IM CAMPO SANTO TEUTONICO



Bereits am 22. September 2025 durften wir im Campo Santo Teutonico erneut den Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland, Dr. Frank-Walter Steinmeier, gemeinsam mit seiner Ehefrau, Elke Büdenbender, willkommen heißen.

Begrüßt wurde das Bundespräsidentenpaar von den beiden Repräsentanten der Erzbruderschaft, Rektor Prälat Dr. Peter Klasvogt sowie Camerlengo Franco Reale, die sie durch unseren traditionsreichen Ort führten.

Nach einer Privataudienz bei Papst Leo XIV. im Apostolischen Palast fand eine Begegnung mit Vertretern der Presse auf der Terrasse des Campo Santo Teutonico statt.

In dem Gespräch mit unseren Vertretern würdigte Bundespräsident Steinmeier – wie bereits bei seinen früheren Besuchen – die besondere Rolle des Campo Santo Teutonico als einzigartige und lebendige deutschsprachige kulturelle Präsenz im Vatikan.

Wir danken dem Bundespräsidenten und Frau Büdenbender herzlich für ihren Besuch und das fortwährende Interesse an unserer spirituellen, kulturellen und wissenschaftlichen Arbeit im Herzen der Weltkirche.

